



## L'emploi au Technicentre Charentes Périgord Site de Périgueux

Le 29 janvier 2016, une délégation UNSA-Ferroviaire a rencontré Antoine AUDI, maire de Périgueux et conseiller de la Région Aquitaine-Limousin-Poitou-Charentes.

Notre délégation a présenté son projet de sauvegarde des emplois sur le bassin de Périgueux, projet initié par les adhérents UNSA de Périgueux appuyé par leur Fédération UNSA-Ferroviaire. À l'issue de cette réunion, Monsieur AUDI s'est dit très intéressé et s'engage à soutenir ce projet puisqu'il répond à une vision globale en terme de développement industriel, de sauvegarde d'emplois, de recherche, et d'innovation. Le conseiller de Région assure qu'il serait en mesure de soutenir nos propositions au plus haut niveau.

L'UNSA-Ferroviaire, par des propositions innovantes, se félicite de l'accueil de ce projet par les élus locaux. L'UNSA-Ferroviaire espère que la SNCF mettra tout en œuvre pour maintenir l'emploi sur le site historique menacé d'une forte baisse de charge à moyen terme.

L'UNSA-Ferroviaire continuera à sensibiliser les acteurs de la vie économique afin que le Technicentre de Périgueux ait un avenir pérenne.



**Benoit VIENNE**  
Secrétaire Fédéral  
UNSA-Ferroviaire  
06 08 36 41 71